

LIEN SOCIAL
Jeudi 22 mars 2007
Diffusion : 10 000



Arc-en ciel et **handicap**

Gracieusement fournis par des passants et voisins, plus de mille prénoms avaient été recueillis en 2004 par des adolescents handicapés mentaux et inscrits sur des textiles colorés. Depuis, ils essaient de temps à autre en de colorés « *arcenciages* », au gré des rues et jardins parisiens. Pour cette quatrième édition — du 21 mars au 22 juin —, l'événement se déplacera dans de nombreux lieux et de nouveaux espaces publics seront investis, tel le Jardin du Luxembourg. À l'initiative de la démarche, un IMPro pertinentement dénommé *Faites des couleurs!* et un de ses salariés, assistant social et peintre plasticien, Sébastien Lecca. Support d'expression et d'échange, l'*Arcenciage* favorise d'évidence la rencontre et l'échange mais surtout le changement de regard de notre société sur le handicap.

www.arcenciage.com